

令和2年度 第2回給食週間

～給食を作る人にありがとうの気持ちを届けよう～

本校では年に3回給食週間を設け、栄養士・調理員さんによる給食の見学、児童生徒との会食などを行っています。

今年度は新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため、第2回給食週間に予定されていた栄養士・調理員さんとの会食を行うことができませんでした。そこで栄養士・調理員さんの紹介カードや調理の様子を知らせるカードを掲示したり、学級で見てもらったりし、児童生徒たちからは日頃の感謝の気持ちをメッセージカードにして伝えるという形で交流を深めました。児童生徒たちからは、「食べやすいようにミキサーにかけたり、裏ごししたりするのは大変だなと思いました。」といったメッセージや、思いのこもったイラストやおいしく給食を食べている写真などがたくさん寄せられました。栄養士・調理員さんからも、「いつもおいしい給食ありがとうございます」の言葉がとっても励みになって、ますますおいしいものを作ろうと思いました。」といった感想が聞かれました。これからも、児童生徒たちが給食に携わるいろいろな人たちの仕事に気付き、感謝する気持ちを育てていければと思います。

